

多数のご参加 ありがとうございました

展示部門は、習字や絵画、写真・版画・手芸品など各団体や個人の皆さまに多く

この文化祭は、日頃くすふれあいホールで練習されている「生涯学習・趣味の会」の皆さんの発表会を兼ねて、昨年から行われていきます。

また、今年は新しく「バザー部門」を設け、だんご汁セットと焼きそばの販売を行い食堂は大繁盛、またお餅とポン菓子の実演販売も好評で、すぐに完売しました。

ステージ部門では、歌や演奏、踊り、詩吟などが行われ、特別出演として塚脇小学校の5年生児童が落語を披露し、会場の皆さんの笑いを誘いました。

三月二十二日(日)くすふれあいホールで、珍珠地区コミュニティ文化祭実行委員会主催「第二回珍珠地区文化祭」が開催され、多くの参加者でにぎわいました。

珍珠地区文化祭開催



4月号

【編集発行】
珍珠地区コミュニティ
運営協議会

【事務局】
くすふれあいホール
72-1511



← 2・3ページに文化祭特集を掲載していますのでご覧ください。

ご協力いただいた多くの皆さまに心よりお礼申し上げます。

野菜や海産物の販売、昔懐かしい農機具の展示なども行われ、時折雨の降るあいにくの天気にも関わらず、約三五〇名の参加を頂き大盛況のなか「第二回珍珠地区文化祭」を終了することができました。

福寿学級オープン講座大好評

3月18日、くすふれあいホールで福寿学級のオープン講座が行われました。

「福寿学級」は中央公民館主催で、毎月1回行われていますが、今回は講師に「くるめにわか会」の吉谷忠男氏を迎え、コミュニティ健康福祉部会との共催で、どなたでも参加できるオープン講座として開催されました。

吉谷氏は、笑いで健康幸せづくりをモットーに、講演会や子ども達へのにわか指導で年間100か所の講演を行っています。奥さんと一緒に舞台狭しと動き回りながら会場を笑いの渦に誘い、なかには涙を流して笑う参加者もいました。

危険を招かないための「冬の正しい入

「くるめにわか」で
笑って心の健康

浴法」や、「食事のバランス」の大切さなどを、久留米弁でおもしろおかしく語り、あっというまに時間になり、参加された皆さんは来た時よりも明るい顔で会場をあとにしました。



- A、しもた～、今買ったカシワ肉、店に忘れたば～い
- B、おっちゃん、心配せんでよかば～い、
持ってきてやるかの～
- A、いんにや～、せっかく買いに来たカシワじゃけん
鶏肉(取りに来～)